

**PENGARUH PARTISIPASI ANGGARAN TERHADAP  
KINERJA MANAJERIAL PADA PT. X DI JAKARTA**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
SITI SHABRINA NURSALMA  
1351212**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2017**

***THE EFFECT OF BUDGET PARTICIPATION ON  
MANAGERIAL PERFORMANCE PT. X  
IN JAKARTA***

***THESIS***

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of  
Bachelor of Science in Accounting***

***By***  
**SITI SHABRINA NURSALMA**  
**1351212**



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2017***

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-NYA sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul “Pengaruh Penyusunan Partisipasi Anggaran Terhadap Kinerja Manajerial Studi Kasus pada PT.X di Wilayah Jakarta Selatan”.

Penyusunan Tugas Akhir ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Program Studi Akuntansi pada Universitas Kristen Maranatha.

Pada penyusunan skripsi ini, penulis telah mendapatkan banyak bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak walaupun skripsi ini masih ada kekurangan.

Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Allah SWT, atas kehendak-MU dan ridho-MU penulis bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik. Terima kasih atas kesehatan, kekuatan, nikmat, dan anugrah yang telah diberikan kepada penulis selama ini.
2. Ibu Se Tin, S.E., M.Si., Ak., CA selaku dosen pembimbing Tugas Akhir dan dosen wali yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis selama berkuliah di Universitas Kristen Maranatha hingga penyusunan Tugas Akhir.
3. Seluruh Dosen Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha yang telah membekali penulis dengan ilmu pengetahuan yang berguna bagi masa depan.
4. Kedua orang tua tercinta, Bapak Teddy Permadi dan Ibu Yoeviana Herlin yang telah memberikan doa, dukungan, arahan, dan semangat kepada penulis.
5. Seluruh keluarga, Kakak Ghariza Attifah yang terus memberi dukungan pada penulis dan keluarga Bapak Sadewa yang telah bersedia menyediakan tempat ketika penulis mengambil data penelitian hingga penyusunan Tugas Akhir selesai.
6. Sahabat-sahabat seperjuangan Program Studi Akuntansi di Universitas Kristen Maranatha: Chindy Oktariana, Liana Chaterine, Monica Felicia, Regina Tisna, Shierly Octavia, Grace Jessica, Velda Christine, Bella Marcella, Cinde Wulungsari, Widia Wijayanti, Twinadya Adrian, Camilla, Lyonita Pricilia, Rani Dwi, dan teman-teman lainnya terima kasih atas semangat, doa, saran dan kesediaan mendengarkan keluh kesah penulis selama pengerjaan Tugas Akhir ini.
7. Sahabat terbaikku, Redina Devitasari dan Riska Hidayat terimakasih atas semangat, saran, dukungan, dan doa yang diberikan kepada penulis.
8. Sahabatku di SMP, SMA dan teman-teman magang di Jakarta terimakasih atas semangat dan doa yang diberikan kepada penulis.

Akhir kata, semoga Allah SWT selalu melimpahkan kasih dan rahmat-Nya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga Tugas Akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Mei 2017  
Siti Shabrina Nursalma